



Embajador de Sudáfrica en EEUU es declarado “Persona non Grata”

Description

(Washington) La noticia sigue hoy replicándose en medios digitales, el secretario de Estado Marco Rubio declaró “Persona non Grata” al embajador de Sudáfrica en Estados Unidos, Ebrahim Rasool.

“El embajador de Sudáfrica en los Estados Unidos ya no es bienvenido en nuestro gran país. Ebrahim Rasool es un político que incita al racismo, que odia a Estados Unidos y odia a @POTUS (presidente Donald Trump). No tenemos nada que discutir con él y por eso se le considera PERSONA NON GRATA”, publicó en la cuenta oficial del Departamento de Estado.

La drástica decisión se produjo tras las declaraciones del diplomático sudafricano en un evento en Johannesburgo, durante un seminario de política exterior que organizó el Instituto Mapungubwe para la Reflexión Estratégica.

El embajador Rasool opinó que la posición geopolítica de Trump respecto a los organismos multilaterales como las Naciones Unidas y el G20 sería el reflejo de su postura como supremacista blanco.

Estados Unidos no tiene embajador en Sudáfrica, Su representación diplomática más alta es David Greene, encargado de Negocios.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025